

8 Cubains au Grand Prix de Plongeon du Canada



La Havane, 29 mars, (RHC).- 8 Cubains s'apprêtent à participer au Grand Prix de Plongeon qui se disputera à Montréal du 27 au 29 avril.

Jeinkler Aguirre, médaille de bronze au championnat du monde de 2009 à Rome, en plongeon synchronisé, aux côtés de José Antonio Guerra, conduit la délégation cubaine.

Les membres de la délégation cubaine font partie de la présélection nationale en vue des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu cet été à Barranquilla, en Colombie.

La sélection définitive se fera fin mai qui marque le délai établi par les autorités régionales de ce sport pour dresser le ranking et octroyer les places à Barranquilla.

Pour les Cubains le Grand Prix de Montréal sera la seule compétition internationale hors de Cuba avant les jeux de Barranquilla. On s'y joue donc le tout pour le tout.

Le Grand Prix qui se disputera dans les piscines du Parc olympique de Montréal semble avoir un niveau très haut pour les spécialistes cubains du plongeon en ce moment. Les Cubains manquent d'expérience internationale, à l'exception de Jeinkler Aguirre et n'ont pas eu une préparation totalement satisfaisante.

Le Mexique est le grand favori de la rencontre. Il y a quatre ans pour l'édition précédente de cette compétition, les Mexicains ont décroché 7 des 9 titres en lice. Les Cubains ont alors remporté une médaille d'argent et deux de bronze.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158693-8-cubains-au-grand-prix-de-plongeon-du-canada>



Radio Habana Cuba